
 

 

 

 

 

 
 

今日で１学期が終わりました。今年の１学期は、昨年度までは制限されていた活動をできるよう

になり、子供たちは仲間とたくさん触れ合いながら、共に頑張り、成長することができました。ス

ポーツフェスティバルでは、学級の団結力が強くなりました。毎日の授業では、お互いの考えをペ

アやグループ等でもたくさん交流し、自分の考えを深めることができました。歌声も学校中に響く

ようになりました。休み時間には、マスクを取り、外で元気に遊ぶ姿が多く見られました。委員会

活動やペア活動などでも、肩を寄せ合って話し合ったり、手をつないで移動したりするなど、微笑

ましい交流が増えました。 

保護者の皆様には、いろいろな面でご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。先週の個人懇

談もありがとうございました。明日から夏休みが始まります。どの子も元気で規則正しい生活を送

り、夏休みの宝物ができることを期待しています。ご家庭でのご支援・見届けをお願いいたします。 

 
 

 ５月１５日（月）のあいさつ運動と兼ねて行われた地域委員さんによ

る通学路安全点検の結果を市教育委員会に報告しました。毎年報告し

ている上一色区にある横断歩道のない抜け道や美濃窯業の前の横断歩

道等に加え、今年度は新しく、小栗事務所前の交差点と大垣共立銀行横

の地下道を危険箇所として報告しました。地域委員の皆様が子供たち

と一緒に歩きながら点検してくださったおかげで、たくさんの危険箇

所が見つかりました。分団会等で子供たちにも危険箇所を伝えながら、

「自分の命は自分で守る」ことを合言葉に今後も指導していきます。                                      

【分団会の様子】 

報告内容の詳細については裏面をご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                
 
 
 
 

『じょうぶでよく働く子 仲よく助け合う子 進んでよく学ぶ子』 

 

 

 

令和５年７月２０日（木） 
瑞浪小学校報 No５ 
校長 西尾 正代 
児童数 ７５５名 
℡ 0572-68-4535 

仲間と共に頑張った１学期               

【お願い】 
・コクーの入力については、原則、「遅刻や早退、欠席連絡のみ」でお願いします。その他

の連絡事項（下校の仕方の変更、病院の診察結果等）については、学校職員が日中は

コクーを確認することが難しいため、正しい情報として伝わらないことがあります。

朝の時間を過ぎてからの急な連絡については、学校まで電話でいただくようご協力を

よろしくお願いいたします。            【瑞浪小学校：68-4535】 

通学路安全点検の実施ありがとうございました             

【地域委員の皆様からこんなうれしい感想をいただきました！】 
・１年生の子に合わせてゆっくり歩く姿や、交差点で他の分団と重ならないようにする工夫が

ありました。 

・地域の方に元気よく挨拶ができていてよかったです。 

・分団長、副分団長さんは歩くスピードも笛を吹くタイミングもよく、全体を見ながら上手に

引率ができていてよかったです。 

・危ない行動をしている子に対し、みんなが注意をして安全にいけるようにしていました。 

・普段は途中まで付き添っていますが、今回改めて通学路を子供達と歩いてみて、気付けなか

った危険箇所に気付いたり、良い点を発見できたりしてよい機会になりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

通学路安全点検、以下の内容を報告しました！             

【着衣泳を行いました】 
水曜日に６年生全学級が着衣泳を行いま 

した。夏は残念ながら水の事故が増える時 

期です。「自分の命は自分で守る」ことの 

できるよう、身の守り方を学習しました。 

 力を抜いて仰向けに浮き、助けが来るま 

で待つこと、ペットボトルなどつかまりやすい道具があればそれを利用して浮くことな

ど、実践を通して学びました。 

ご家庭でも水の事故には十分気を付けながら、楽しい夏休みをお過ごしください。 


